



Regierungsratsbeschluss vom 12. Dezember 2023

Ersatzwahl in den BVB-Verwaltungsrat für den Rest der Amtsperiode vom 1. Januar 2024 bis 31. Dezember 2025

P231724

1. Der Regierungsrat wählt Astrid Schnidrig (neu) als Ersatz in den BVB-Verwaltungsrat für den Rest der Amtsperiode vom 1. Januar 2024 bis 31. Dezember 2025.
2. Der Regierungsrat genehmigt die Mandatsverträge des neuen Verwaltungsratspräsidenten und des neuen Mitglieds im Verwaltungsrat der Basler Verkehrs-Betriebe.

Begründung

Yvonne Hunkeler tritt per 31. Dezember 2023 aus gesundheitlichen Gründen als Verwaltungsratspräsidentin der Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) zurück. Der Regierungsrat hat Thomas Schneider für den Rest der Amtsperiode vom 1. Januar 2024 bis 31. Dezember 2025 als Verwaltungsratspräsidenten gewählt. Für die Vakanz hat der Regierungsrat Astrid Schnidrig (neu) über eine ordentliche Ausschreibung in den Verwaltungsrat der BVB gewählt. Als Chief Financial Officer der BLS AG und als Verwaltungsrätin der BLS Immobilien AG verfügt sie über fundierte Finanzkenntnisse im öffentlichen Verkehr sowie der strategischen Unternehmensführung.

